

EINTRETEN – MITMACHEN

November 2022 bis Juli 2023

Die Galerie Roter Hahn mit Werken von
Gerhard Marcks, Wilhelm Wagenfeld
und Hans Arp

AUF

DEN

TISCH

AUF DEN TISCH!

Eröffnung

15. November
2022
16 Uhr

Die interaktive Galerie Roter Hahn wird von November 2022 bis Juli 2023 zur Werkstatt. Wir decken den Tisch mit Kunstwerken von Gerhard Marcks und Wilhelm Wagenfeld. Auch Hans Arp ist bis Januar 2023 zu Gast. Sie sind eingeladen, zu der Form- und Bildsprache der Künstler kreativ zu werden.

Machen Sie mit!
Wir freuen uns auf Sie.

»AUF DEN TISCH!« – ist ein Kooperationsprojekt des Gerhard-Marcks-Hauses, des Wilhelm Wagenfeld Hauses und Kultur Vor Ort e. V.

Gröpelinger Schulklassen besuchen die Museen, die Galerie und arbeiten mit Bremer Künstler:innen zu den ausgestellten Werken. In der interaktiven Galerie Roter Hahn dürfen auch alle anderen Platz nehmen. Die Ergebnisse werden hier gezeigt und sind Teil einer wachsenden Präsentation.

Es besteht zudem die Möglichkeit, für Gruppen in der Galerie Roter Hahn unter Anleitung mitzuwirken.

Weitere Informationen: kultur-vor-ort.com oder telefonisch unter 0421 98 99 700

Gefördert von: Senator für Kultur Bremen, Lionsclub Bremen, Buten un Binnen, KinderKunstPaten von Kultur Vor Ort e. V.

Öffnungszeiten: Mo – Fr 10 – 15 Uhr

Galerie Roter Hahn, Gröpelinger Heerstraße 226, 28237 Bremen, BSAG-Linie 2 und 10, Haltestelle Lindenhofstraße, Eintritt frei